

**LLEGAN A UN ACUERDO**

Mantendrá el PAN presidencia en San Lázaro: Mier

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la Jucopo convocará a coordinadores para avalar el acuerdo y renovar la mesa directiva

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, anunció que convocará a coordinadores parlamentarios para avalar un acuerdo para renovación de la presidencia de la mesa directiva.

Tras reunirse con el diputado Santiago Creel Miranda, en la que ambos dialogaron sobre la renovación de la mesa directiva, señaló que Morena honrará su palabra de respetar el acuerdo fundacional para que la presidencia de la mesa directiva continúe en el PAN.

“Voy a convocar a la Junta de Coordinación Política para que elaboremos el acuerdo que se turne a la mesa directiva para, conforme a lo que establece la ley, se

pueda hacer, la renovación de la presidencia, en su caso, y se dé cumplimiento al acuerdo político que suscribimos de manera fundacional los tres grupos mayoritarios, con la participación del resto de los grupos parlamentarios que integran la Junta de Coordinación”, precisó.

Por su parte, Creel Miranda afirmó que en el encuentro exploraron las vías para encontrar un camino; sin embargo, aclaró que aún “no hay fechas”, y que así lo acordaron en esta reunión.

Sin embargo, aclaró que este acuerdo de ninguna manera responde a las presiones de Morena, pues ya había hablado con el diputado Ignacio Mier de que, en caso de que fuera electo dentro de la terna de aspirantes por el Frente Amplio por México, “era conveniente ya poder liberar la presidencia, por el tiempo que le tengo que dedicar”.

YA NADIE LO VE

Más tarde, aseguró que al Presidente ya nadie lo ve en las “mañaneras” y recalco



que no ha sido capaz de resolver los grandes problemas nacionales.

Al reunirse con panistas en Huixquilucan, Estado de México, señaló que apoya los programas sociales, pero al mismo tiempo México debe disponer de mejores sistemas de salud y educación, así como un menor costo del transporte y de la energía eléctrica.

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador sugirió a sus críticos que no vean sus conferencias matutinas, para que no hagan corajes, Creel Miranda respondió que ya nadie lo ve.

“Pues yo digo que mejor se levante tardesito o que no se levante, o que se levante tarde para que esté descansado el hombre y pueda tomar buenas decisiones, porque desmañado, vean dónde trae al país en materia de violencia y de inseguridad”.

Además, consideró que el presidente de la República está fuera de sí y en las mañaneras ya nadie lo ve, porque no gobierna para resolver los grandes problemas nacionales como son seguridad, salud, educación y la economía de las familias mexicanas.



Ignacio Mier dio el apoyo al PAN.